

きらメキ
☆ ☆

令和6年2月28日
1・2年 学級通信
第17号 文責 中村ちあき
今回のタイトルは原田希望さんの作品です。



デイサービス訪問

始めの言葉

スポーツ、動物、昔の遊びなどについてのジェスチャーをしました。

ジェスチャーゲーム



トランプ

デイサービスでは七並べをするのがブームらしく、利用者の方々はなかなかの腕前でした。



古野月夢	ジェスチャーで伝えるのは難しかったですが、利用者さんたちがたくさん答えてくださったので、思っていたよりも数多くゲームをすることができました。最初は恥ずかしい気持ちがありましたが、徐々に楽しめる余裕ができ、恥ずかしさも消えました。握手のときに利用者の方が「楽しかったよ」や「がんばってね」と言ってくくださったので、来年度の交流はもっと積極的に取り組みたいと思いました。
重森幹仁	ゆっくり話すように意識しましたが、トランプの七並べのゲーム説明をするときや個別に話をするときに、少し焦ってしまい、利用者さんが聞き取ることができてなかったり、理解されてなかったりしました。しかし、最後のあいさつは以前よりもゆっくりと話すことができました。
丹生丈登	今年度最後のデイサービスは、出し物や七並べを楽しむことができました。しかし、司会では早口になってしまったので、次は台本を覚えて、ゆっくり話すことを意識していきたいです。来年は3年生で後輩を引っ張っていく側なので、今年学んだことを生かして、次も楽しいデイサービス交流にしていきたいです。
原田希望	デイサービスの利用者の方たちと楽しく交流ができました。利用者の方が笑顔で七並べやジェスチャーゲームを楽しんでくれてうれしかったです。反省点は大きな声で話すことができなかったことです。来年度はもっと元気よく話すようにしたいです。



2月のがんばり!

自学王ランキング!

順位	ページ数	氏名
1	60	重森 幹仁
2	39	古野 月夢
3	31	丹生 丈登
4	4	原田 希望

2月も全ての生徒が自主学習ノートを34ページ提出しました。左のランキングは34ページとは別に提出したページ数を表しています。



裏はキャリア学習で感じたことなどを載せています。

学び続けることを大事にしてほしいと思います。3月も自主学習に励み、この1年間の総復習を行うように声をかけていきます。

将来に向けて



学活の時間でキャリア学習を行い、「人が学ぶ理由・働く理由」について考えました。2年生は来週から総合学習の時間を利用し、高校調べを行います。

	人は何のために学ぶのか	人は何のために働くのか
古野月夢	自分が興味をもったことや、学びたいと思ったことを、自分やだれかの役に立てるようにするため。	いろいろな人のために働くが、自分がしてみたいと思ったことを優先する。お金も稼ぐけれど、自分がきつくなりすぎないように、楽しみながら仕事をしたい。
重森幹仁	自分の成長につながり、自分の生活を楽しく安全に過ごすことができるようになるため。 	能力にあった仕事や、自分がやりたい仕事に就きたい。やりがいを感じる仕事に就いた方がストレスなく過ごすことができると思う。自分の時間、家族との時間、友人との時間も大切にしたい。自分の就く仕事の幅を広げることができるように、自分の能力を高めていきたい。
丹生丈登	自分の仕事や生活を便利にしたり、豊かにするため。そのために自分の知りたいことや将来やりたいことに関わることを勉強している。	好きなことや、やりたいことを仕事にし、自分の生活を楽しく、豊かなものにしたい。お金があってもやりがいがないと充実した生活を送ることができないと思う。
原田希望	勉強を楽しむために学ぶ。アインシュタインが言った「学ばば学ぶほど無知だと知り、より一層学びたくなる」という言葉から、勉強することで無知でなくなることを感じ、楽しくなると思う。	自分がやりたいと思うことができる仕事でなければ続けることができないと思うので、楽しく働くことができるような職業に就きたい。 

1分間スピーチより



古野月夢	憧れの人は尾崎先生です。久賀に来たときの小5の担任の先生でした。自分が悩んでいると、すぐに相談に乗ってくれました。 好きな言葉は無気力です。何も考えず、動かなくていいので好きです。
重森幹仁	憧れの人はマトリックスなどに出演したキアヌ・リーブスです。お金をたくさん持っているのに、寄付をしたり、派手な生活もせず、好感が持てるからです。 好きな言葉は、マンガ「はじめの一步」に出てきた「努力する人が必ず成功するわけではない。しかし、成功する人は全員努力している」です。 
丹生丈登	好きなサッカー選手はヴィニシウス・ジュニオールです。リアルマドリードのウインガーで、ドリブルもシュートもNo.1です。 好きな言葉は、サッカー関連でエラシコです。ヴィニシウス・ジュニオール、ロナウジーニョ、ネイマール、三笥選手などが用いるドリブルの際に使うフェイントのひとつです。
原田希望	好きな人はドラクエ1の竜王です。主人公の城の近くに魔王城を建てたり、主人公に「世界の半分をあげる」と言いながら、主人公を魔物にしたりする頭のよさがあるからです。 好きな言葉はドラクエ7で「私が最後にできる手助けだ」です。仲間だと思っていた人が本当は魔物だとわかりながら助けたときに言った言葉です。やさしさを感じ、とても感動しました。



- 10日(日) 福江卓球選手権大会
- 13日(水) 卒業生を送る会
- 15日(金) 卒業証書授与式
- 22日(金) 修了式、離任式、しま留学生お別れ会

3月の行事予定



卓球選手権大会お弁当代が3月6日、帰省計画書が3月8日までの提出となっています。

